

sábado 17 de abril de 2021 - 12:00 AM

Rechazan bloqueos en campo petrolero

De persistir los bloqueos, la empresa consideraría la cancelación de cientos de contratos.



/ VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Las vías de hecho volvieron a sentirse en los campos petroleros del Magdalena Medio, lo que generó el rechazo por parte de **Ecopetrol**.

La situación ocurre desde hace dos días en el campo Yarigui-Cantagallo, donde se impide la libre movilización de trabajadores de empresas contratistas hacia las diferentes locaciones del campo. Asimismo, se afectó el transporte por vía fluvial.

"La Empresa lamenta que este tipo de actividades persistan, pese a que en varias ocasiones funcionarios de **Ecopetrol**, la Alcaldía y la Personería Municipal han establecido contacto con los manifestantes para que desistan del bloqueo como premisa para un dialogo que posibilite la escucha, la revisión de las solicitudes y el entendimiento.

Ecopetrol reitera su llamado para que cesen los bloqueos, y solicita a las comunidades el cumplimiento de los protocolos de bioseguridad, guardar el distanciamiento social, así como hacer uso del tapabocas con el fin de evitar la propagación del COVID- 19. La Empresa recuerda que el diálogo es el camino en busca de una solución".



Política Pública de Derechos Humanos pasó primer debate



Entregan unidades sanitarias a familias afectadas por la violencia

Finalmente, señaló **Ecopetrol** que, de mantenerse estas vías de hecho, la Empresa revisaría la posibilidad de iniciar la suspensión de algunos contratos, lo cual afectaría a un total de 384 trabajadores, la mayoría de ellos oriundos de la región, que hacen parte del proyecto.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas **Ecopetrol** protestas

Lea también



Entregan unidades sanitarias a familias afectadas por la violencia



Policía que le disparó al joven negro, acusada de homicidio involuntario



Renuncia la policía que mató a un joven negro; familia niega "accidente"



Vicepresidenta estuvo con los "informales" de Bucaramanga

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Entrevistas Vanguardia: **Ministro del interior, Daniel Palacios**, habló sobre el tema de seguridad en Bucaramanga y Santander

Video: Swing Jump Active, la sensación de un nuevo entrenamiento en Bucaramanga

Video: Los gritos de unas mujeres evitaron un nuevo robo masivo en Bucaramanga

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Emprendedores del sector de la belleza buscan su fortalecimiento
- 2 Política Pública de Derechos Humanos pasó primer debate
- 3 Rechazan bloqueos en campo petrolero
- 4 Entregan unidades sanitarias a familias afectadas por la violencia
- 5 Fueron 1.500 ganadores con el número del bagre